

CFE, CON CALIFICACIÓN INTERNACIONAL NEGATIVA



Fitch Ratings otorgó a la Comisión Federal de Electricidad calificación estable en la escala nacional, pero negativa en la internacional, debido al riesgo de interferencia política y niveles altos de apalancamiento. Señaló que sus notas se encuentran en el mismo nivel de riesgo soberano de México, por el estrecho vínculo que la compañía tiene con el gobierno. La calificadora señaló que los subsidios, tarifas, pérdidas técnicas y no técnicas, el uso de combustóleo y la volatilidad del tipo de cambio afectan la rentabilidad de la CFE, a pesar de que las pérdidas han disminuido 12.4 por ciento ■ Foto Roberto García Ortiz